
№ 議員名 質問事項 質　問　要　旨

1 勝山　修輔 1
コロナワクチンの接種
状況について

(1) ワクチン接種の優先順位について。

(2) コロナの変異株の対策は。

(3)
ワクチンの接種費用は国の借金ですか。支払うのは国民、県民だという事を
ひろく町民は知っているのか。

2
コロナでの町民の経営
状況について

(1) 町内中小企業の把握はどの程度としているか。

(2) コロナの収束の見通しを町はどのように考えているか。

(3) このような状態で新たな計画、政策をどう見ているか。

2 稲見敏夫 1
令和4年度の予算編成
について

(1)
コロナ禍において税収不足が懸念されるが、予算編成にあたり財源の確保
をどのように考えているのか。

(2)
予算編成において重点事業また新規事業があればどのような事業を考えて
いるのか。

2
内部統制制度につい
て

(1)
リスク管理、職員の意識改革、業務の適正化、効率化のためにも内部統制
制度の整備は必要と考えるが町の考えは。

3
投票時間の繰り上げ
について

(1)

期日前投票の手続きの簡素化により、期日前投票が一般化して投票が大幅
に増加しています。そのため現行の８時までの投票時間を７時に繰り上げる
べきと思うが町の考えは。

4
給食費の補助につい
て

(1)
子育て支援、少子化対策として第２子以降の児童・生徒に対し、給食費の一
部を補助し子育て世代の負担軽減を図るべきと思うが町の考えは。

3 田﨑幸夫 1 道路の整備について (1)
幅員が狭く耕作などに支障をきたしている、認定外道路を整備する考えはあ
るのか。

2
農業者の支援につい
て

(1) 農業経営収入保険への加入促進について町の考えはあるのか。

4 田村　稔 1
財源確保ネーミングラ
イツ

(1)
ネーミングライツ（命名権）いきいきプラザ、体育館、プール、テニスコート、都
市公園、町営住宅、貸農園等、調査・研究の成果は。

2 小学校教育 (1)
小学校高学年体育教科に対する次年度より本町の取り組みは。（１人１人の
体力見極める）

3 小・中学校屋内運動場 (1) 小・中学校体育館に空調設備、送風機等整備する考えは。

4
ふるさと納税（知名度
アップ・財源確保）

(1)
ふるさと納税、町内商品企画等（町民等入れて、プロジェクトチーム立ち上
げ）現況と今後。

5
町営住宅（指定管理者
制度）

(1)
町営住宅現況（収入、維持費、修繕費、管理費、人件費）と、今後指定管理
者制度導入の考えは。

6 町職員心のケア (1)
職員に対する心のケアは。（対コロナ・コロナ禍多忙感・対クレーム・人間関
係等）
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5 海老原友子 1
新型コロナウイルス感
染拡大対応について

(1)  保、幼、小、中、職員のワクチン接種状況。

(2) １２歳以上の生徒のワクチン接種状況。

(3)
デルタ株への置き換わりが進む中、子供たちへの感染が増えて来ている
が、今後の課題や対応は。

(４) 災害とも言われるコロナ禍において、職員を補充する考えは。

(5)

幼稚園、小学校、中学校への抗原検査簡易キットを政府が配布し学校にお
ける感染及び拡大を最小減にしたうえ、学校運営を継続していくとあるが今
後の課題等考えは。

(６) 妊婦、その、パートナーへの優先接種の考えは。

6 神藤昭彦 1
自主防災組織の活動
について

(1) 自主防災組織の結成数は、どのようになっているのか。

(2) 防災組織の結成の推進は、どのように図っているのか。

(3)
自主防災組織との連携は取れているのか。また、自主防災組織の育成はど
のように進められているのか。

(4) 本町では、避難行動要支援者名簿は、自主防災組織に知らせているのか。

2
地球温暖化対策につ
いて

(1)

地球温暖化対策実行計画の進捗状況について
・2020年度（短期目標）の成果と今後の課題。

(2)

中期目標と長期目標の達成に向けどのようなプロセスで行い、具体的な施
策は検討されているのか。

7 鶴見典明 1
新型コロナウイルスワ
クチン接種について

(1)
本町におけるワクチン接種の進捗について計画的に進められているのか。
また、接種状況を公開し共通認識を図っているのか、町の取組みは。

(2)
感染拡大が懸念される年齢層へのワクチン接種を加速させる取組みを進め
られているのか、町の取組みは。

(3)
ワクチン接種後の副反応に対応するケアサポートの体制は整備されている
のか、町の取組みは。

2
医療費助成制度につ
いて

(1)
障がい者への医療費助成制度（償還払い）申請方法については申請が困難
な方も見られ配慮が必要と考えるが、町の取組みは。

3 道路補修について (1)

本町における道路の補修や改修事業において明確な管理基準などを定め
られているか。また、管理基準にそった運営を行っているのか、町の取組み
は。

8 稲川　洋 1
通学時の交通安全対
策について

(1)
交通指導員の実質的な勤務時間の把握と、指導監督をどのように行ってい
るか。

(2) 交通指導員に対する理念周知や研修等をどのように行っているか。

(3) 通学路の交通安全対策をどのように行っているか。

(４)
県道などの通学路の安全対策について県との協議をどのように行っている
か。

2
学校体育館のエアコン
設置について

(1)

近年の異常な暑さの中で、子供たちと教職員の健康と安心安全な学習を守
るため学校体育館にエアコンを設置し、快適な学校環境を目指す考えはあ
るか。


